

## El TSJA desestima el recurso de La Barca y considera inviable la independencia

El alcalde barqueño, Roque Valenzuela, anuncia que recurrirá al Tribunal Supremo "porque 560 pueblos andaluces en peor situación que nosotros son municipios viables y logran sobrevivir"

REDACCIÓN / JEREZ | ACTUALIZADO 05.11.2009 - 01:00

1 comentario 0 votos    

El Ayuntamiento de La Barca de la Florida, entidad local autónoma dependiente de Jerez, dio a conocer ayer a través de su alcalde, Roque Valenzuela, que el Tribunal Superior de Justicia de Andalucía ha desestimado el recurso que interpuso la comisión de segregación del pueblo contra la resolución que dictara hace dos años la Junta de Andalucía denegando la solicitud de La Barca de la Florida de constituirse en un nuevo municipio de la provincia.



Roque Valenzuela, el día que se celebró el referéndum independentista que logró un 85% de apoyos.

Según pudo saber este periódico, la decisión de Tribunal se ampara prácticamente en la inviabilidad económica del proyecto, "asumiendo o dando la razón al informe económico que en su día aportaron los técnicos del Ayuntamiento de Jerez, que es parte interesada en el procedimiento, asumiendo lo que en su día la Junta de Andalucía argumentó en su resolución, cuando denegó nuestra solicitud", destacó ayer Roque Valenzuela.

Para el alcalde barqueño, este nuevo revés no supone poner punto final a las ansias segregacionistas de La Barca. "No cabe duda que esta sentencia -destacó ayer el primer edil de la entidad local- nos deja mal parados a todos los que deseamos la mayoría de edad de La Barca, que somos el 85% de los vecinos, porque estábamos esperanzados en conseguir en esta instancia la segregación, hartos como estamos de que desde la ciudad (en referencia a Jerez) nos impongan, nos organicen y decidan el futuro de nuestro pueblo".

Pese a lo dicho Valenzuela asegura que La Barca no se da por vencida ni siquiera con el revés recibido en el alto tribunal andaluz. "Está claro que hoy, más que nunca, la comisión de segregación y todos los barqueños que ansiamos ser municipio vamos a seguir trabajando por ese ideal y ese derecho que nos otorga la Constitución. Ahora más que nunca sabemos que lo conseguiremos, porque si el motivo es puramente económico, vamos a aunar esfuerzos en nuestro recurso ante el Tribunal Supremo, para demostrar que somos un pueblo con futuro y viable económicamente, aunque para ello tardemos unos años más en trámites y burocracia legal". Una de las pruebas de ello que aporta Valenzuela es la siguiente: "Si más de 560 pueblos andaluces más pequeños que La Barca son viables y sobreviven, muchos de ellos en zonas y en condiciones mas desfavorables, no será difícil convencer al alto tribunal estatal de que La Barca se merece ser municipio. Sabemos que muchos que empezaron con nosotros este proyecto, por intereses políticos y personales, nos han puesto piedras en este camino que dura ya más de cinco años, pero tenemos claro que la verdad, el derecho de la mayoría y la ley prevalecerán por encima de la política y de los enchufados de turno que se abrazan al poder al menor cambio".

Cabe destacar que en unos días, la comisión de segregación se va a reunir para estudiar a fondo la sentencia, para acordar las acciones a llevar a cabo, entre las que ya se da por seguro que se incluirá el recurso al Tribunal Supremo, y preparar una asamblea general, donde se informará a los vecinos de la sentencia y de las medidas adoptadas.

La referida comisión de segregación quiso dejar claro que "acata" la sentencia, como no podía ser de otra manera, pero que no la comparte porque entienden que La Barca reúne todas las condiciones que establece la Ley para ser municipio "y tener un futuro digno".

1 comentario 0 votos    

### 1 COMENTARIO

1 **Hijo de Caín** 05.11.2009, 08:20

mas que la independencia teneis que pedir igualdad de condiciones con los de la ciudad, buena comunicación, y viviriáis mejor que pidiendo la independencia. Eso solo es una medalla en la solapa de los politicos

[Ver todos los comentarios](#)

[Normas de uso](#)



Clínica Jerez



**FERIA DE JEREZ**  
 Toda la información y las mejores imágenes de la Feria de Jerez



**SEMANA SANTA 2009**  
 Toda la información de la Semana Santa